

NGO

Harlah NU ke-99, PCNU Beri Penghargaan 9 Tokoh NU Banyuwangi

Hariyono - BANYUWANGI.NGO.WEB.ID

Feb 18, 2022 - 04:34



Banyuwangi - PCNU Banyuwangi memberikan penghargaan kepada 9 tokoh

Nahdlatul Ulama atau NU di Bumi Blambangan. Penghargaan itu semata-mata diberikan karena jasanya telah membesarkan NU di Bumi Blambangan. Tidak hanya itu, momen ini termasuk memperingati Hari Lahir (Harlah) ke-99 Nahdlatul Ulama 16 Rajab 1443 H bertepatan dengan 17 Februari 2022.

Penghargaan kepada sembilan tokoh kader penggerak NU yang dinilai telah berkontribusi terhadap kemajuan NU di Banyuwangi. Sembilan tokoh kader NU yang diberikan penghargaan itu diantaranya yakni Ustad Muhdlor Atim, H. Abdilah Rafsanjani, H. Syafi'i Musthofa, H. Moh. Joni Subagio, H. Asmuni Aji, dan H. Moh. Ikrom Hasan. Sementara dari keterwakilan perempuan ada Hj. Muzayinah, Hj. Ma'mulah Harun dan Siti Muyasaroh atau akrab disapa Bik Roh.

Ketua PCNU Banyuwangi H. Moh. Ali Makki mengatakan, pemberian penghargaan kepada sembilan tokoh kader muharrik NU tersebut merupakan wujud apresiasi pengurus cabang NU Banyuwangi bagi para tokoh yang telah mendedikasikan semangat perjuangannya kepada NU Banyuwangi.

"Dari beberapa orang ini ada yang tidak sebagai pengurus struktural NU, tetapi semangat perjuangan mereka bagi jam'iyah Nahdlatul Ulama masih tetap menggelora dan itu sangat terasa," kata Gus Makki sapaan akrabnya.

Selain memberikan penghargaan kepada sembilan tokoh tersebut, memperingati Harlah ke-99 NU. PCNU Banyuwangi juga menggelar sejumlah kegiatan lain, diantaranya kegiatan bersih-bersih Mapolsek, Makoramil, Pos Angkatan Laut, Pasar, Ruang Terbuka Hijau (RTH), Pelabuhan Rakyat, Masjid, dan Musholla NU.

Tidak hanya itu, PCNU Banyuwangi melalui Lembaga Amil Zakat Infak dan Sedekah LAZISNU juga memberikan tali asih kepada 99 guru Lembaga Pendidikan Ma'arif NU dan guru ngaji musala yang sudah berusia di atas 60 tahun.

Sementara itu, mendapat penghargaan dari PCNU Banyuwangi, H. Syafi'i Musthofa mengaku bangga dan sangat berterima kasih pada PCNU Banyuwangi yang peduli dan memperhatikan para tokoh NU pada era tahun 1980 hingga 1990 an.

"Saya berterima kasih, semoga adik-adik pengurus NU Banyuwangi bisa terus melanjutkan estafet perjuangan para pendahulu dan NU bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ujar H. Syafi'i dengan mata berkaca-kaca.

Hal senada juga diungkapkan, Ketua Pimpinan Cabang (PC) Muslimat NU Banyuwangi, Hj. Ma'mulah Harun yang tak menyangka akan mendapatkan kejutan hadiah dan penghargaan dari PCNU Banyuwangi tersebut.

"Apa yang kami lakukan adalah bentuk khidmat kami kepada pendiri NU, kami juga meneruskan perjuangan orang tua kami yang juga aktif di NU. Kami berterima kasih atas penghargaan ini, semoga bisa menjadi pelecut semangat kami untuk terus berkhidmat di NU hingga akhir hayat," ucap perempuan yang juga Anggota Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) DPRD Provinsi Jawa Timur ini.